

«La agricultura sostenible» es el título de las jornadas que Fundación Ruralcaja organiza dentro de sus tradicionales puertas abiertas de verano

Mesa redonda y eposición hortofrutícola

FERNANDO CUENCA ROMERO
inde@ediho.es



"La agricultura sostenible" es el título de las jornadas que, en esta ocasión, Fundación Ruralcaja de Valencia (España) organiza dentro de sus tradicionales puertas abiertas de verano. El acto se ha llevado a cabo en Centro de Fundación Ruralcaja Valencia, en la localidad de Paiporta, donde se encuentra uno de los mayores centros de investigación hortofrutícola de la Comunidad.

El tema central se organiza mediante una mesa redonda donde participan José Vicente Maroto, Catedrático de Horticultura de la UPV, y Fernando Pomares y Alfredo Miguel en calidad de Investigadores del IVIA. Cada uno de ellos aborda el tema desde diversos puntos de vista para, en su conjunto, transmitir una idea final común sobre en qué consiste la agricultura sostenible y el porqué de su necesidad.

En definitiva, cómo abordar la agricultura gestionando los re-

De izquierda a derecha, Carlos Baixauli, José Vicente Maroto, Fernando Pomares y Alfredo Miguel.

curso de forma que permitan satisfacer las necesidades de nuestra generación sin comprometer la capacidad de generaciones futuras para que puedan satisfacer también sus propias necesidades.

Tras la mesa redonda, la eposición de productos hortofrutícolas puestos en ensayo en las instalaciones del centro y degustación de una amplia gama de productos confeccionados por miembros de la Escuela de Hostelería de Valencia.

Dentro del apartado de hortalizas están presentes prácticamente la totalidad de casas de semillas que actualmente operan en el mercado español: Agriset, Clause, Daehnfeldt, De Ruiter Seeds, Enza Zaden, Semillas Fitó, Gautier Semillas, Hazera España, Hiro's Seed, Intersemillas, Nunhems, Ramiro Arnedo, Rijk Zwaan, Seminis, Syngenta Seed, Zeraim Ibérica, Sakata, Vilmorin, Western Seed y Zseeds. Y en patatas,

HZPC, Agrico, Hettema y Van Rijk. También la fruta dulce, como melocotones y nectarinas, tanto de carne amarilla como de carne dura.

En cuanto a tipos de hortalizas expuestas, el grupo es muy numeroso. Por ejemplo, en tomate se encuentran más de 60 variedades distribuidas entre tipos grueso para aire libre tolerante a virosis, valenciano de invernadero, marmade Raf para invernadero y tipo pera para cultivo al aire libre.

En berenjena, unas cinco variedades en formatos de frutos mini, plantadas a mediados de abril. En pimiento unas 30 variedades de tipo italiano y california, ambos para cultivo exterior. Su fecha de plantación es sobre la segunda semana de abril.

El grupo de sandías, con 57 variedades, es el segundo en importancia de variedades expuestas. Su color así como el tener o no semillas, le da una de las mayores

